

Pressemitteilung
Nr. 071/2025

Mit Bravour gemeistert: Miele feiert seine Nachwuchskräfte

Oelde-Lette, 4. September 2025 – Drei Auszubildende und drei dual Studierende haben bei Miele in Oelde ihre Abschlussprüfung erfolgreich absolviert – einer von ihnen sogar als Jahrgangsbester. Im Rahmen einer Feierstunde gratulierten ihnen persönlich Werkleiter Rouven Vierfuß, die Ausbilder Christian Reich, Fabian Peitz und Marcus Wendt sowie Birgit Bäumker vom Betriebsrat.

„Es freut mich sehr, dass wir alle sechs Absolventinnen und Absolventen übernehmen konnten“, sagte Werkleiter Rouven Vierfuß. Besonders beeindruckt zeigte er sich davon, wie offen und interessiert sich die Nachwuchskräfte mit Zukunftsthemen wie der Künstlichen Intelligenz auseinandersetzen. Das zeigt, welches Potenzial in ihnen steckt und wie wichtig es ist, jungen Menschen bei Miele echte Perspektiven zu bieten.

Die Absolventinnen und Absolventen im Überblick

Ihre Ausbildung als Technische Produktdesignerin hat Diana Pinkerneil erfolgreich abgeschlossen. Hasan-Sevban Karan freut sich über seinen Abschluss als Elektroniker für Betriebstechnik und Oguzhan Karaca ist nun ausgebildeter Verfahrensmechaniker – beide engagierten sich zusätzlich in der Jugend- und Ausbildungsvertretung. Ihren Bachelor of Engineering erreichten Stephan Populoh und Chris Lobner (beide Elektrotechnik) sowie Lars Wittenbrink (Maschinenbau). Zwei von ihnen starten im September ein berufsbegleitendes Masterstudium.

Für besonders herausragende Leistungen wurden Oguzhan Karaca, Chris Lobner und Lars Wittenbrink ausgezeichnet. Die Private Hochschule für Wirtschaft (PHWT) ehrte zudem Lars Wittenbrink als Jahrgangsbester seines Studiengangs.

Ausbildung mit Zukunft – Bewerbungsphase für 2026 läuft

Miele bietet auch für den Start in 2026 wieder technische und kaufmännische Ausbildungsstellen und duale Studiengänge an, die in drei bis vier Jahren absolviert werden. Weitere Informationen unter <https://ausbildung.miele.de/>

Medienkontakt

Sandra Thomalla

Phone: +49 5241 89-2777

E-Mail: sandra.thomalla@miele.com

Über Miele: Seit mehr als 125 Jahren folgt Miele seinem Markenversprechen „Immer Besser“ in Bezug auf Qualität, Innovationskraft und zeitlose Eleganz. Das weltweit aufgestellte Unternehmen für Premium-Hausgeräte begeistert Kundinnen und Kunden mit wegweisenden Lösungen im vernetzten Zuhause. Hinzu kommen Maschinen, Anlagen und Services für den gewerblichen Einsatz etwa in Hotels oder Pflegeeinrichtungen sowie in der Medizintechnik. Mit langlebigen und energiesparenden Geräten unterstützt Miele seine Kundinnen und Kunden darin, ihren Alltag möglichst nachhaltig zu gestalten. Das Unternehmen ist seit 1899 im Besitz der beiden Gründerfamilien Miele und Zinkann. Im Geschäftsjahr 2024 erwirtschaftete Miele mit rund 23.500 Mitarbeitenden einen Umsatz von 5,04 Milliarden Euro. Das globale Netzwerk umfasst 19 Produktionsstandorte sowie rund 50 Service- und Vertriebsgesellschaften (Stand: Februar 2025). Hauptsitz ist Gütersloh in Nordrhein-Westfalen.

Zu diesem Text gibt es ein Foto



Foto 1: v.l.n.r. Christian Reich und Fabian Peitz (beide Ausbilder), Rouven Vierfuß (Werkleiter), Chris Lobner, Stephan Populoh, Lars Wittenbrink, Marcus Wendt (Ausbilder), Diana Pinkerneil, Hasan-Sevban Karan, Birgit Bäumker (Vertreterin des Betriebsrats), nicht im Bild: Oguzhan Karaca (Foto: Miele)

Download Text und Foto: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns:

- [Miele.DE](#)
- [miele](#)
- [Miele](#)